



5 Pièces

230 m²

Réf. 82780931

1 480 000 €

Le Rouret

Maison à vendre (06650)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CO EXCLUSIVITE - A quelques minutes de Roquefort les Pins. Magnifique villa de charme située dans un quartier résidentiel paisible, nichée à la sortie du village pittoresque du Rouret, dans l'arrière-pays Cannois. Cette splendide propriété offre 4 chambres spacieuses ainsi qu'un studio indépendant. Bénéficiant d'une exposition plein sud, elle offre une vue imprenable et dégagée, avec même un aperçu de la mer. Les magasins et les restaurants se trouvent à une courte distance à pied. L'intérieur de la villa est composé d'un salon/salle à manger lumineux qui s'ouvre sur une terrasse couverte ...

Co Exclusive - Magnificent charming villa located in a peaceful residential area, nestled on the outskirts of the picturesque village of Le Rouret, in the hinterland of Cannes. This splendid property offers 4 spacious bedrooms and an independent studio. South-facing, it offers unobstructed, open views, with even a glimpse of the sea. Shops and restaurants are just a short walk away. The villa's interior features a bright living/dining room that opens onto a covered terrace ideal for summer meals. You can enjoy convivial moments with family or friends while admiring the magnificent view. ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

